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Punkt 1: 

Das Protokoll der Vollversammlung letztes Jahr wird mehrheitlich angenommen.  

Punkt 2: Berichte des Vorstands werden verlesen. 

 

- Der Verein hat 49 Mitglieder, davon sind 10% jünger als der Verein selbst. 

- Es werden Mitglieder für langjährige Mitgliedschaft geehrt. 

- Ein Großteil der letztes Jahr geplanten Veranstaltungen wurden auch tatsächlich 

durchgeführt.  

- Arne hat das Pokerturnier geplant, organisiert und durchgeführt. Dafür sei ihm gedankt. 

Da er zudem das Turnier gewonnen hat wird ihm gleichsam gratuliert. 

- Der Tag des ungespielten Rollenspiels hat leider nicht stattgefunden. 

- Der Superheldentag war ein akzeptabler Erfolg. 

- Nottel wird für das organisieren des Sommerfestes gedankt. 

- Sven wird für den Sieg beim Nerd-Quiz gratuliert. 

- Der ConTor im September war zwar spaßig, Besucherzahlen sind jedoch 

verbesserungswürdig. 

- Die Weihnachtsfeier konnte nicht so durchgeführt werden wie geplant, die Feier war 

dennoch erfolgreich und erheiternd. 

- Der NordCon war im vergangenen Jahr erfolgreich.  

- Inventar : 107 Positionen wurden inventarisiert, dabei Spenden im Wert von ca. 900 

Euro. 

- Im Jahr 2015 sind 5 Eintritte zu verzeichnen. 

- Der Kassenbericht wird verlesen.  

- Kassenprüfer meldet: Keine Auffälligkeiten.  

 

Punkt 3: Entlastung des Vorstandes. 

Arne beantragt die Entlastung des Vorstandes; Antrag mehrheitlich angenommen.  

 



Punkt 4: Wahl des Vorstandes 

- Nottel schlägt Carsten als 1. Vorsitzenden vor. Keine weiteren Vorschläge. 

Mehrheitlich angenommen. (pro: 17, ent: 1, Contra: 0) Wahl wird angenommen. 

- 2. Vorsitzender: Sven schlägt Daniel vor (Pro: 12, Contra: 0, Ent: 6) 

Nottel schlägt Sandra vor (-) 

Arne schlägt Nottel vor (-) 

Daniel nimmt die Wahl an. 

 

- Kassenwart:  Sven schlägt Daniel vor ( genau Stimmenlage unbekannt, aber 

mehrheitlich angenommen) Daniel nimmt die Wahl an. 

 

- Kassenprüfer:  Sven schlägt Nottel vor (Pro 6)    

   André schlägt sich selbst vor (pro 4)  2 Enthaltungen

   Arne schlägt Christian vor (pro 6)     

   Stichwahl: Nottel 7, André 7, Ent 3    

   Nottel nimmt die Wahl an.  

 
- Schriftführer:   Carsten schlägt Dennis vor (Pro 4)    

   Nottel schlägt Regina vor (Pro 10)  4 Enthaltungen

   Wahl wird angenommen 

 

Punkt 5: Veranstaltungen 

 

 - Sofapatenschaft im Burgkino: Mit ihr in Verbindung stehen uns 40 Freikarten zur  

      Verfügung.  

 - Dänemarktfahrt: Es wurde die Problematik der wenigen Teilnehmer 

    angesprochen und der damit verbundenen Häusersuche 

    Eine Verschiebung in den Herbst wurde abgelehnt 

    Die im Forum von Sven vorgeschlagenen Häuser sollen  

    nocheinmal überprüft und dort etwas gefunden werden. 

 - Skattunier:  Findet am 13.2 statt.  

 - Sommerfest:  Aufgrund diverser Geburtstager ist der August ein schlechter  

    Monat für das Sommerfest und es wurde angeregt den Termin 

    für 2017 woandershin zu legen. 



    Nach diversen Termin wurde als letztes der 9.7 vorgeschlagen. 

    Bezüglich des Nerdquizes wurden um mehr Rollenspielfragen  

    gebeten. 

 - Contor:  Der Contor findet dieses Jahr vomo 9.-11.9 statt. 

    Es wurde angeregt ihn 2017 nach hinten zu schieben. 

    Außerdem wurde um mehr Beteiligung und Erscheinen gebeten. 

    Den Contor durchzuführen wurde mehrheitlich befürwortet. 

    Möglicherweise wird es zum Contor ein MPA geben. 

 - Pokertunier:   Wird nur mit genug Zusagen im Forum durchgeführt. 

    Arne wird es organisieren, wenn möglich soll am Wochenende  

    vorher ein Übungsrunde stattfinden. 

 - Weihnachtsfeier: ist vorerst zum 17.12 geplannt, bis Frühjahr soll der Termin  

    festgemacht werden. 

    Außerdem wurde vorgeschlagen mal etwas anderes als 

    Rollenspiel zu machen. 

    Als Möglichkeit wurde ein Kinobesuch mit den Freikarten und  

    ein gemeinschaftliches Essen vorgeschlagen.  

    Sven und Mirko würden sich darum kümmern. 

 - Tichutunier:   Es gibt 8 Interessenten und Julia kümmert sich um die  

    Organisation. Es wurde vorgeschlagen dem Gewinner Freikarten 

    für das Burgkino zu geben 

 - Nordcon:   Findet vom 10.-12.6. statt, es wird zur regen Mithilfe aufgerufen 

 - Mottotag:  Ein Mottotag wird mehrheitlich gewünscht. 

    Arne, Carsten und Timo würden sich um die Plannung kümmern 

 - Mega Civilization Wochenende:  Um festzustellen, ob sich eine Vereins- 

      anschaffung des Spieles sich für den Verein 

       lohnt, soll es einmal ausprobiert werden, Carsten 

       stellt sein Exemplar dafür zur Verfügung. 

 

 

Punkt 6: Anschaffungen 

 Folgende Spiele und Regelwerke wurden gewünscht: 

  - Alle Regelwerke zu Shadowrun, DSA und Splittermond 

  - das neue Warhammer Brettspiel (nur angekündigt) 



  - Warhammer Tabletop Einsteigerbox 

  - Smashup Erweiterungen 

  -  Escape 

  - Cards Against Humanity (zu teuer?) 

  - The Witcher 

  - Robinson Crusoe 

  - Zombicide 

 

Punkt 7: Sonstiges 

 Mirko spricht den Wiederaufbau des Grills draußen an, er muss teilweise wieder 

 gemauert werden. Regina berichtet das Mauern nicht so schwer ist, Björn als Maurer  

 wird per Whatsapp erreicht und meint abreißen und neuaufbauen. 

 Die Kosten können mit dem Schulprojekt geteilt werden. 

 

 Mirko lobt die Sauberkeit der Räumlichkeiten im Vergleich zu früher. Der Dreck im  

 Kühlschrank ist auf das Schulprojekt zurückzuführen. 

 

 Als letztes wurde noch der Hinweis auf Ankündigung im Forum gegeben. 

 

Carsten schließt die Sitzung um 16:43. 

 

 

 

 

 

             

         

 


